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Erfurt, 09.02.2022 

 
 
SPD, Linke, Bündnis90/die Grünen, Freie Wähler/FDP/Piraten und Mehrwertstadt einigen sich auf Zusam-
menarbeit beim Haushalt 
 
 
Im Rahmen der Haushaltsberatungen zum Doppelhaushalt 2022/2023 für die Stadt Erfurt verständigten sich 
die Stadtratsfraktionen der SPD, Linke, Bündnis90/die Grünen, Freie Wähler/FDP/Piraten und Mehrwertstadt 
auf ein gemeinschaftliches Vorgehen. Ziel ist, mehr Geld für Schulen, die Kultur, das Vereinsleben und eine 
ökologische und soziale Gestaltung des städtischen Raums im Sinne aller Erfurter und Gäste über den kom-
menden Stadthaushalt bereitzustellen. Zusätzlich zum gemeinsamen Antrag, wird jede Fraktion auch eigene 
Anträge einbringen. 
 
Jana Rötsch, stellvertretende Vorsitzende der Fraktion Mehrwertstadt, freut sich über die gelungenen Verhand-
lungen: „Die gezeigte und gelungene Zusammenarbeit und Kompromissbereitschaft ist ein gutes Zeichen dafür, 
dass der Fokus auf unsere Inhalte und Projekte an erster Stelle stehen.“ 
 
Besonders erfreulich findet Rötsch, dass sich viele Prioritäten der Fraktion Mehrwertstadt mit Prioritäten der 
anderen Fraktion deckten und sich diese nun in dem gemeinsamen Änderungsantrag der fünf Fraktionen wie-
derfinden: „Es tut gut zu sehen, dass wir viele gemeinsame Ziele, wie die Förderung der Kultur, das Mehr an 

Geld für die Ausländerbehörde oder aber die Unterstützung kleiner Vereine haben. Diese Einigkeit ist ein 
gutes Zeichen für alle Erfurter*innen.“  

 
Trotz aller Gemeinsamkeiten ist es wichtig, dass jede Fraktion auch eigene Anträge einreichte. Mehrwertstadt 
bemüht sich um Geld für Flurerhaltungs- und Biodiversitätsmaßnahmen in den Ortsteilen und die Nachpflan-
zung von Baumscheiben. Ein Begleitantrag zielt zudem darauf ab, dass die Verwaltung prüft, inwieweit die 
EVAG noch bis in den Sommer 2023 von der Option Gebrauch macht, Straßenbahnen vergünstigt einzukaufen. 
„Wir sind optimistisch, dass unsere eigenen Anträge im Stadtrat eine Mehrheit finden werden.“ fügt Rötsch 
noch an.  
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